

Para publicación inmediata: 28 de octubre de 2020

Contacto: Teresa Anderson, directora de salud

El Departamento de Salud del Distrito Central reporta cuatro muertes de COVID-19 en octubre

El Departamento de Salud del Distrito Central reporta cuatro muertes relacionadas con Covid-19 este octubre. Las muertes ocurrieron durante el periodo del 17 de octubre al 25 de octubre. Las muertes de octubre llevan la cuenta total de muertes a 65 para el distrito central desde que la pandemia empezó. Estamos tristes por la pérdida y extendemos nuestra simpatía a las familias y amigos de quienes han perdido un ser querido por COVID-19, dice Teresa Anderson, directora de salud de CDHD. El retraso en reportar las muertes relacionadas con COVID-19 se debe a la necesidad de obtener una copia del certificado de defunción verificando que fue relacionado con COVID-19. Este proceso puede tomar algunas semanas o a veces más tiempo.

El número de casos de COVID-19 ha incrementado este mes, con más de 200 nuevos casos cada semana. El indicador de riesgo de CDHD está en la zona roja a 3.1. El indicador se ha estado moviendo en dirección al rojo por las últimas semanas. Un total de ocho medidas claves son usadas para determinar la posición del indicador de riesgo. Que son: (1) tasa de positividad actual general, (2) tasa de positividad actual por semana, (3) la tasa de positividad en los últimos 14 días, (4) número de unidades disponibles en cuidado intensivo de adultos (UCI) en hospitales en la jurisdicción de CDHD en los últimos 7 días, (5) número de ventiladores disponibles en hospitales en la jurisdicción de CDHD en los últimos 7 días, (6) propagación comunitaria (definido como transmisión de una enfermedad de cual la fuente es desconocida) en los últimos 7 días, (7) disponibilidad de pruebas basado en el número de establecimientos que ofrecen pruebas de COVID y suministros para pruebas en los últimos 7 días, y (8) el volumen de rastreo de contactos conducido en un período de 24 horas en los últimos 7 días. Estos indicadores han sido catalogados objetivamente (usando reporte de datos) y subjetivamente (por un grupo de expertos de salud pública que proveen una perspectiva de comunidad adicional), Después se promedia para producir el número final del indicador de riesgo. “Cada distrito de salud tiene su propio indicador. Puede haber diferencias en las medidas usadas basado en las características de la comunidad,” explica Anderson. “Recuerde que el indicador es solo una nueva forma de mirar el COVID-19. Hay muchos factores que se consideran para determinar en dónde nos encontramos en la pandemia. Dada la naturaleza de lo que conocemos del virus, continuaremos viendo grandes números en las próximas 6 semanas más o menos.”

CDHD continúa recomendado el uso de mascarillas en lugares públicos, quedarse en casa si se tienen síntomas, manteniendo la distancia de 6 pies de otros que no sean miembros de nuestro hogar, lavándose bien las manos con frecuencia, y usando un desinfectante a base de alcohol cuando no haya jabón o agua disponible. Agrega Anderson, “Este es el momento de tomar acción. Tenemos la oportunidad de hacer una diferencia con la propagación del virus. Necesitamos permanecer fuertes frente al virus.”